

# La relève se fait désirer

## MORGES

Les pompiers se soucient du manque de jeunes volontaires.

Quand on lui parle de relève, le commandant des pompiers Eric Henry se désole. «Sur 70 volontaires enrôlés, seuls 10 atteignent la fin de leur formation.» La raison de cette perte d'intérêt est due à l'abondance de choix dans notre société et à l'exigence poussée de la formation de sapeur-pompier. «Le problème, c'est qu'on veut du

travail de professionnel, mais qu'on continue à fonctionner avec des volontaires». Une douzaine de samedis par année sont en effet consacrés aux exercices.

### I Solution novatrice

Pour susciter des vocations, une section «jeunes» sera proposée aux 10-18 ans dès août 2015. «C'est une piste pour aider au recrutement et même si c'est un gros investissement, on espère que ça portera ses fruits. Le but, c'est de leur transmettre le virus», souffre le commandant Henry.

Luca Brot  
et Maxime Moesle



Deux jeunes reporters du Passeport Vacances ont interviewé le Major Henry à la caserne de Morges. Skjellaug